



Découverte de l'improvisation musique et danse pour les 3ème!

publié le 25/03/2014

Descriptif :

Mardi 25 mars, les 3ème B, C et D ont assisté à un spectacle "Les instantanés" de la compagnie Alea Citta et ils ont pu échanger avec les artistes autour de cette expérience artistique "à l'état brut".

Cette action à destination des classes de 3ème s'inscrit dans le projet d'établissement et principalement dans le cadre de l'axe n°2 : "Construire et développer le travail de partenariat avec les acteurs locaux de l'éducation d'une part et des mondes culturels et économique d'autre part".

Ainsi les élèves découvrent les arts chorégraphique et musical et approchent des expériences professionnelles artistiques en échangeant avec des artistes d'une compagnie locale « Alea Citta ».

Cette expérience est rattachée avec des éléments du programme d'enseignement de plusieurs disciplines (arts plastiques, musique, histoire-géographie, SVT, EPS)

La conclusion de cette action se déroulera par une mise en situation des élèves jeudi 27 mars de 13h30 à 17h30 dans la salle de travail de la compagnie, salle de danse de l'archipel à Parthenay.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.